

México en la cima de gimnasia de trampolín

** La delegación se colgó dos oros y dos platas // Boletín 4276



La primera medalla de la jornada cayó en sincronizado masculino.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
02 de agosto de 2018

Categoría
Comunicado

BARRANQUILLA, Colombia, a 2 de agosto de 2018 (CONADE). – México se colocó en la cima del medallero en Gimnasia de Trampolín al conseguir dos oros y dos platas, los metales dorados cayeron en Sincronizado masculino e individual femenino, mientras que las platas fueron en individual femenino y varonil.

En el Centro de Evento de Puerta de Oro, los gimnastas dejaron todo en el trampolín, donde alcanzaron alturas impresionantes para poder realizar acrobacias con alto nivel de dificultad para cautivar a un público colombiano que abarrotó las gradas para apoyar con todo a los suyos.



La primera medalla de la jornada cayó en sincronizado masculino, donde la dupla conformada por Luis Loria Cetina y Amado Lozano Mendoza se vistieron de oro al finalizar con 46.580 puntos, la plata fue para los colombianos que contabilizaron 42.020 y el bronce para los dominicanos con 41.280 puntos.

Dafne Navarro Loza se colgó la medalla de oro en la prueba individual femenino al contabilizar 52.905 unidades, la plata fue también para México con Melissa Flores Garza, quien obtuvo 50.525 puntos, mientras que el bronce fue para la venezolana Alida Rojo Mendoza, con 48.565 puntos.

Finalmente, Luis Loria volvió a colgarse otro metal, ahora de plata, al finalizar en segunda posición en la prueba individual varonil, al contabilizar 55.755, el oro y la plata fueron para los colombianos Ángel Hernández y Álvaro Calero, quienes contabilizaron 57.700 y 54.770, respectivamente.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)

